

KIWANIS CLUB GRENCHEN

INFO Oktober 2000

Liebe Kiwanisfreunde

Es ist geraume Zeit her, seit unser letztes Informationsbulletin erschien ist. Nun ist es soweit, die Ausgabe Oktober 2000 ist geboren.
Herzlichen Dank an alle, die mit Texten und Fotos beigetragen haben,
dass wir etwas zu lesen und anzuschauen haben.

Das Bulletin beginnt mit der Sozialaktion vom September 1999, wo wir gemeinsam einen schönen Reinerlös erarbeiten konnten.

Weiter wird über die bis Ende Jahr 1999 durchgeföhrten Anlässe berichtet. Abgeschlossen wurde das letzte Jahrhundert mit der Waldweihnacht, welche wir mit den Kindern der Heilpädagogischen Sonderschule feierten.

Das Jahr 2000 hat mit der Redlete im Alters- und Pflegeheim „Baumgarten“ in Bettlach begonnen.

Danach berichten wir über den Gemeinschaftsanlass RO-LI-KI und den Abend in Bettlach mit unseren Freunden des KC Wasserramt. An beiden Anlässen konnten wir Referate von zwei Solothurner Regierungsräten geniessen.

Ueber das zum 12. und letzten Mal durchgeföhrte Kiwanis Tennis-Open wie auch den Besuch unserer Damen im Studio SF 1 ist ebenfalls interessantes zu lesen und zu sehen.

Nach dem Bericht über das Kleinkaliberschiessen wird über unser Geburtstagskind Toni Brechbühl und seinem 80. Geburtstag die Rede sein.

Im August die Sozialaktion „Sonbrefest“ und im September der Kiwanis - Golfplausch sind weitere Themen dieser Ausgabe.

Abgeschlossen wird die vorliegende Informationsschrift mit dem Bericht über den dreitägigen Ausflug in den Nationalpark.

Ich wünsche Euch viel Spass bei der Lektüre.

Hans Fuhrer, Verantwortlicher PR/Chronik